

志桜小だより



カラー版を
ご覧ください。

11月号②

宝達志水町立志桜小学校
TEL 29-2052
FAX 29-2069

校長 宮下 慶子

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/shiozze/>
学校メールアドレス web-shio@hodatsushimizu.jp

- めざす児童像 ○目標をもち 自ら進んで学び よく考える知恵のある子
○強くしなやかな心をもち 温かな人間関係をつくれる子
○困難に打ちかつ気力・体力のある子

ホームページは
こちらから



マラソン大会自分なりの目標達成に向けてがんばりました！

	低学年コース：1200m				中学年コース：1500m				高学年コース：2000m			
	1年生		2年生		3年生		4年生		5年生		6年生	
1	杉本 慧守	5分26秒	野村 豪真	5分12秒	雲井 大琥	6分6秒	荒木 彪吾	6分24秒	眞田 大成	7分18秒	河上柚太	7分16秒
2	浜池孝乃助	5分33秒	金曾 遥斗	5分28秒	上田 隼翔	6分19秒	平野 幹大	6分41秒	上田 遥希	7分48秒	宮城圭佑	7分39秒
3	北村斗祐真	5分47秒	上田 真弘	5分36秒	西村 惇生	6分35秒	杉本 悠馬	6分43秒	澤田 和也	7分50秒	坂下夏生	7分50秒
4	郷六 隆旭	6分			坂本 蓮	6分43秒			狹間 一聖	8分37秒		
					岡山 悠利	6分44秒			板部 煌也	9分6秒		
									松田 周磨	9分10秒		
									浜池徳乃真	9分29秒		
									木村 遙斗	9分39秒		



男子の部

11月6日、澄み切った秋晴れの空の下、マラソン大会が行われました。

低学年は約1200m、中学年は約1500m、高学年は、約2000mの距離を走り抜けました。2つの小学校が統合し、それぞれの学年で去年より一緒に走る仲間が増えました。競争したりお互いに励まし合ったり、高め合ったりすることができる友達が増えた大会でした。お互いの力を引き出し、一緒にレベルアップを目指す切磋琢磨する姿がたくさん見られました。

昨年より順位を上げよう、タイムを縮めよう、完走しようと自分なりの目標に向かって走る姿が素晴らしいです。
どの学年も、マラソン練習を通して、心も体も鍛えられました。

応援に駆けつけてくださった保護者のみな様、見守り隊のみな様、地域のみな様、ありがとうございました。

	低学年コース：1200m				中学年コース：1500m				高学年コース：2000m			
	1年生		2年生		3年生		4年生		5年生		6年生	
1	金曾 千咲	5分27秒	雲井 柚奈	5分36秒	小山 珠凜	6分41秒	河上 莉奈	6分38秒	林 小夏	7分32秒	竹田 小桃	8分17秒
2	中村 樹実	5分58秒	樋本 心	5分40秒	城之前羽蘭	6分47秒	勝田 光	6分40秒	田上 純夏	9分33秒	城之前妃音	8分21秒
3	浅野 智咲	6分	松川 莉夕	5分53秒	浜池 莉乃	7分28秒	岡山 紗來	7分23秒	本島 渚	10分4秒	板井由理子	8分31秒
4	中橋 星里	6分4秒	上田 鈴	5分59秒	野村 怜愛	7分33秒			山田智菜実	10分6秒	中村 莉菜	8分36秒
5	山本 あん	6分19秒								金曾 綾乃	8分44秒	
										佐々木 蘭	8分48秒	
										北山歩果	8分50秒	



女子の部

3・4年生 サッカー教室 プロから、サッカーの技を学ぶ

11月10日（月）ツエーゲン金沢によるサッカー教室がありました。廣井友信さんと辻尾真二さんをコーチとしてお迎えし、体ほぐしの運動からサッカーゲームまでたくさんの専門的なことを教わりました。サッカーは体育の授業で経験したことがあります、プロの方々に指導してもらうのは初めての経験です。普段とはちがう雰囲気の中、楽しく活動をすることができました。とても楽しい2時間でした。最後に、お二人からサインをもらった子ども達は、とても満足そうでした。

11月13日、4年生は、総合の時間に福祉の学習の一環として、羽咋市の疋津さん、手話通訳の松本さん町社会福祉協議会のみなさんをお迎えして手話を教わりました。自分の名前を手話で表現したり、緑地に黄色チョウのマークは「聴覚障害者標識」であること等を教わったりしました。手話は、共通の言語といいます。少しでも使えるといいですね。



4年生 手話教室 NZでは手話が公用語



6年生 茶道教室 茶の湯を通して、わび、さびを体験

11月14・17日、6年生は、茶の湯体験を行いました。いつも学校の花を生けてくださっている池田さん他4名の講師の方々に来ていただき、茶道の作法やお道具の名前などを教えてもらいました。その後、お菓子やお抹茶を頂いたり、講師の方が点ててくださったお茶を友達に運んだりしました。講師のみな様、ありがとうございました。

5年生 生け花体験 花と向き合い心豊かに

11月18日に、5年1組は、生け花体験を行いました。いつも学校の花を生けてくださっている池田さん他2名の講師の方に来ていただき、生け花の歴史やお花の気持ちなどを教えてもらいました。その後、自分でお花を選んで生け花を楽しみました。5年生は、やる気満々で、それぞれの個性あふれる作品が出来上がりました。感想では「お花の声が聞こえた」「きれいにできて心がほっこりしたので、またやってみたい」などの感想が上がりました。素敵な経験ができました。講師のみな様、ありがとうございました。(5の2は、25日の予定)

小学生の見た建設の絵



銀賞	6年 岡山 莉音
6年 宮城 圭佑	
銅賞	
3年 岡山 悠利	
4年 城之前琉杏	
5年 北野 駿大	

6年 岡山 莉音



6年 宮城 圭佑



税に関する標語 入賞、おめでとう！

優秀作品

「税金は みんなを かけて 支えてる」
6年 河上 柚太
「納めよう 暮らしを支える 税金を」
6年 佐々木 蘭

「みんなの税 つくるいくのは 国の未来」
6年 高下 咲良
「守りぬく 豊かな暮らしに 税がある」
6年 北山 歩果

